

Medieninformation vom 19. Mai 2014

Öffentliche Diakonenweihe in Herz Jesu

Der Winterthurer Priesteramtsanwärter Felix Hunger wird am kommenden Samstag, 24. Mai 2014, um 10 Uhr in der Kirche Herz Jesu die Diakonenweihe empfangen. Diözesanbischof Dr. Vitus Huonder weiht mit Felix Hunger zusammen zwei weitere angehende Priester.

Diakone üben in der katholischen Kirche dieses Amt entweder ständig aus und assistieren einem geweihten Priester. Oder sie lassen sich nach mindestens einem halben Jahr als Diakon zum Priester weihen.

Die Diakonenweihe in der Kirche Herz Jesu ist öffentlich:

Samstag, 24. Mai 2014, 10 Uhr

Unterer Deutweg 87, 8400 Winterthur

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchengemeinde Winterthur

Laboratoriumstrasse 5, 8400 Winterthur

Claudia Sedioli; Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch; Telefon 052 224 03 85